

Le carreau s'anime!

du 14 au 20 septembre
2020

Bistrot éphémère & animations au carreau de mine Clemenceau

Preuschedorf-Hattenweg

Le carreau de mine Clemenceau,
site témoin du patrimoine
pétrolier en Alsace, reprend vie.

Des animations révèlent cette friche
en conversion, et nous sensibilisent
à la transition énergétique.

Imprimé par nos soins - NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE



Le carreau s'anime!

Bistrot éphémère

> du lundi 14 au dimanche 20/09 de 16h à 19h
+ exposition sur le passé et le futur
de ce site emblématique

Après-midi ludique «énergies»

> mercredi 16/09 de 14h30 à 19h
= jeux animés par le musée
+ à 16h, présentation des Défis Déclics* :
des défis coopératifs pour agir de façon
concrète et ludique en faveur du climat

Apéritif musical avec le duo Elündis

> vendredi 18/09 à 18h

Atelier créatif et collaboratif

«La fresque du climat»*

> samedi 19/09 à 16h
= pour sensibiliser au changement
climatique et... envisager des solutions !

Sortie découverte «Le carreau Clemenceau, un patrimoine particulier»

> dimanche 20/09 à 14h30**

Animations gratuites !

* d'infos :

Communauté de communes
Sauer Pechelbronn
www.sauer-pechelbronn.fr

Musée Français du Pétrole
www.musee-du-petrole.com
03 88 80 91 08

*RDV au Sât'Innovant,
rue Hattenweg à Preuschedorf*

** sauf pour la sortie découverte
de dimanche : RDV au Musée
du Pétrole, 2 rue de l'étoile
à Markwiller-Pechelbronn
* proposé par l'Espèce Info
Energie Nord Alsace